

Behm rode son contrôle de foule sans contact avant les JO de Paris

by Les Echos - jeudi, août 19, 2021

<https://correspondances.fr/behm-rode-son-contrôle-de-foule-sans-contact-avant-les-jo-de-paris/>

Labellisée Grands événements, la PME mosellane a testé ses portiques mobiles de contrôle des foules lors de concerts au Luxembourg. Elle mise sur ce retour d'expérience pour sécuriser les accès des sites des Jeux Olympiques 2024.

Labellisée en 2019 par le comité sécurité des Jeux Olympiques de Paris 2024 pour son portique transportable Mobil Security, la PME mosellane Behm SAS oscille entre espoir et perplexité.

Alors que la pandémie ne se prêtait guère à la gestion des foules, l'entreprise, basée à Thionville et spécialisée dans les bennes, fourgons et véhicules spéciaux, estime avoir fait la preuve de la performance de son innovation de février à mai dernier grâce à la réouverture de la salle de concerts luxembourgeois, la Rockhal. Sa cabine Mobil Security permet de contrôler les foules sans palpation, à raison de 800 à 1.000 personnes par heure. La société réalise 7 millions d'euros de chiffre d'affaires et emploie 45 salariés.

Mais l'organisation des Jeux parisiens tarde à passer commande auprès de ses fournisseurs, réduisant leur marge de manoeuvre pour lancer des fabrications à grande échelle.

Partenariat avec un géant allemand

L'expérience luxembourgeoise concrétise une collaboration inédite entre la PME lorraine et un géant allemand, Rohde & Schwarz. Cet expert international des équipements de radiocommunication, de surveillance et de cybersécurité a réalisé en 2020 un chiffre d'affaires de 2,58 milliards d'euros pour 12.300 salariés.

Comparaison faciale

La cabine mise au point par son entreprise intègre, selon les modèles, un scanner corporel, un tunnel à rayons X pour les bagages, un détecteur de métaux et même un système de comparaison faciale. Tout objet inhabituel - y compris les armes en céramique ou les dispositifs explosifs d'ordinaire indétectables - est repéré et fait l'objet d'une levée de doute. L'installation ne requiert pas de travail de génie civil et limite le personnel de sécurité.

En attendant les JO, Behm SAS vise des marchés de moindre envergure, mais multiples : des accès de chantiers protégés aux matches de foot, en passant par les fan zones ou les visites de personnalité, les sites à contrôler d'ici à 2024 ne manqueront pas.